



COMISION MUNICIPAL PERMANENTE

ACUERDOS DE LA ULTIMA SESION

La Comisión Municipal Permanente se reunió el pasado viernes tomando los siguientes acuerdos:

Leida la comunicación que la Sociedad Coral Nueva Gersoria ha recibido de su colega de Hospitalet de Llobregat «LA JOVENTUT», anunciando su proyectada excursión a esta ciudad el próximo 6 de mayo aproximadamente a las 13 horas, se acuerda acceder a sus deseos.

Sobre la denuncia que formula Doña Teresa Llor Serra, sobre el mal estado sanitario de la casa colindante con la de su propiedad núm. 42 de la calle de S. Juar. de esta ciudad, se acuerda que por el S. Alcalde y por medio del Capataz de la Brigada se informe sobre los hechos que se denuncian.

Dáse cuenta asimismo del resultado de los análisis de leche practicados por el Laboratorio municipal durante la pa-

sada semana, acordándose la imposición de una multa a Josefa Darder Serra, de la Calle Taulera 15 de Santa Cristina de Aro, por expenderla en malas condiciones.

Del propio Centro investigador se da lectura al resultado de los análisis de aguas que en varias casas particulares y en los lugares de captación han sido recogidas, apareciendo todas ellas con resultado absolutamente negativo.

Seguidamente y en resolución del recurso de reposición interpuesto en forma alternativa por D. Luis Girbau Estrada a nombre de Doña Florencia Estrada Barri contra acuerdo imponiendo el pago de unas exacciones municipales por concepto de casas ruinosas y fachadas en mal estado de conservación correspon-

dientes a varios años, por unanimidad y conformándose con el dictamen-propuesta de la Comisión M. de Fomento, se acuerda declarar los restos de edificaciones antiguas que existen en el núm. 3 de la Calle Clavé y la de S. Pedro, como ruinosas, y que por tanto procede su inclusión en el Padrón correspondiente confeccionado de conformidad con la Ordenanza núm. 3, quedando con esta declaración, a tenor del pedimento del recurrente Sr. Girbau, retirado el recurso interpuesto.

A ruegos del Dr. Rubio, a partir de esta fecha en el Cuartelillo de la Guardia Urbana se expondrá el cuadro de Médico de turno mensual del Seguro de Enfermedad, a efectos de información pública.



ANECDOTA Y CIFRAS DE UN VIAJE

Regresaba de Francia en coche y compañía de unos amigos franceses, cuando a nuestro paso por una de las poblaciones en tránsito, uno de mis amigos—el más ducho en la lengua de Cervantes— se fijó, mostrándome algo atónito, el texto de un letrero que, colgado en el escaparate de una tienda, así rezaba:

«Gran surtido de sorpresas, trucos y engaños».

La cosa, empero, quedó pronto aclarada, cuando advertí a mi amigo que aquel negocio de los trucos y engaños se refería a lo que quizá algún día se llamó «Bazar de la Risa» y que, hoy, por la desidia de los años y de las ordenanzas municipales, aparecía completamente borrado en el mugriento y destartado letrero principal que antiguamente daba nombre a la tienda.

Esta anécdota, vulgar y trivial hasta cierto punto, pone de nuevo al descubierto lo que tantas veces, con machacona insistencia, venimos sosteniendo en estas páginas.

Por lo mismo que el turista busca hasta en las cosas más nimias el sentido trucu-

lento donde montar la anécdota, conviene que nosotros afinemos hasta el máximo lo que, sin duda con la mayor buena fe, alcanza a veces el área de lo ridículo y malsonante. Para el buen nombre de una ciudad, la propaganda es siempre un arma terrible cuando se halla manejada por cualquier colegial. Y nada digamos de los rótulos caducos o despintados, que a todos y en colectividad, nos meten dentro de la horma pueblerina que la ciudad abandonó hace ya muchísimos años.

Casualmente en el mismo día en que la anécdota se refiere, supimos por la Aduana de La Junquera la importancia que el turismo va adquiriendo entre nosotros.

Contra 762 vehículos entrados por aquel paso fronterizo en 1946, se opone la cifra de 38.335 entradas en el año de 1950.

Y contra 1.437 vehículos que registra el mes de Marzo de 1950, cabe oponer la bonita suma de 4.564 entrados en el mismo mes del año en curso.

Cifras todas muy elocuentes, para nosotros intentar, al menos, corresponderlas.

POL

FRASES EN ELOGIO DEL LIBRO

DEL PRIMER CERTAMEN LITERARIO

No és prou comprar un llibre per dir que el teniu. Sols es té aquell llibre que sabeu què diu. — Torrent Buch

Libro: *Es espíritu hecho materia, alma convertida en papel.* — Luis Palahí

Comprar-lo, llegir-lo, meditar-lo, fer-hi anotacions i guardar-lo. — J. Uadó Alsina

Un llibre sols és llibre quan surt del llibre. — Narcís Masferrer

“MAIGLOCKCHEN”

¿Tiene, propiamente, un nombre el «muguet» en castellano?

Lo ignoro.

Sin gustarle, el escritor ha usado siempre el vocablo francés; pero para él es un nombre vacío de resonancias.

Su nombre alemán, «maiglockchen», campanitas de mayo, —traducido literalmente—, es el que vive en su pensamiento, lleno de evocaciones de los viejos bosques de la vieja Sajonia, que albergaron una primavera de su juventud.

Campanitas de mayo. Eso son menudas flores perfumadas, dulcemente desmayadas en la cadena de sus espigas blancas.

El bronce suena grave, melancólico; pero los sonos de estas flores son un batir de alas en el cristal de un cielo azul de primavera. Alas de cisnes, de palomos o de gavioetas y quizás, también, alas del ángel más puro, agitándose en divino mensaje. Mensaje de vida que percibimos como una intimidad más profunda con la tierra y sus seres; animados todos, sin regateos.

Roca o encina, pájaro o flor abren en primavera sus almas escondidas, ofreciendo a los sencillos de corazón contactos de infinito, comuniones de eternidad, y en ello un goce místico y sensual.

Uno se adueña del vivir de otro ser, dado y reflejado en un solo gesto, por el milagro de un renacer, ciclo y saeta.

La flor del almendro, precursora, da la primera alabada. Siguen las mimosas, gigantescas antorchas, incienso amarillo, ofrendas de todo un mundo arrodillado, repleto de arrobo y fe, ante un milagro que se avecina. Deja el cielo sus grises de invierno, cruzan los aires las negras golondrinas, prietas en sus albos chalecos y murmurando alguna abeja busca néctareas, aún, agraces.

Al fin, envueltas en mantón verde, las campanitas de mayo suenan, alborozadas, sus notas que no son notas, que son tal vez, solo un perfume, sólo el blanco de un color. Pero suenan; su música es el éxtasis de una vida que germina por doquier. En cada brote tierno, en cada nido, en el espesor de un bosque, en el raso de un campo, en el claustro de un jardín, en el curso de un río y en el abandono del mar.

Sus vibraciones se extienden en un espacio sin límites, y la magna sinfonía, bajo la bóveda primaveral, llega al corazón de los hombres, que devuelven ecos de esperanza, de caridad y amor, en hambre fecunda, en humilde acato. Captando, en deseos, el mandato sugerido por los mágicos y maravillosos acordes, nos prometemos el fruto que tiembla ya en cada capullo; imperativo de logros, loca y elemental generosidad, en un ardiente afán de vida y en un suave anhelo de paz.

¡Suerte! ¡Suerte!

Vuelan tarjetas blancas, en el día primero de mayo, con sólo una palabra y una espiga de campanitas. Y, al abrir el sobre, una cartulina, sin firma, nos deja oír con su silencio, un repiqueteo de realidad y ensueño.

¡La primavera está ahí! ¡El milagro vive!

L. d'Andraitx

Son publicadas las Instrucciones para concurrir a las Residencias Veraniegas

Desde el pasado día 20 de abril y en la Delegación Comarcal Sindical de esta ciudad, ha quedado abierta la inscripción para los productores que en el próximo verano deseen concurrir a las Residencias de Educación y Descanso.

Hasta el día 20 de Mayo, en que dicha inscripción será cerrada, pueden cuantas personas lo deseen solicitar las convenientes instrucciones en nuestra Casa Sindical.

He ahí el Calendario de los Turnos para las Residencias Individuales:

- 1.º Del 25 Junio al 9 Julio
- 2.º Del 11 al 20 de Julio
- 3.º Del 22 al 31 de Julio
- 4.º Del 2 al 11 de Agosto
- 5.º Del 13 al 22 de Agosto
- 6.º Del 24 Agosto al 2 Sepbre.
- 7.º Del 4 al 13 de Septiembre
- 8.º Del 15 al 29 de Septiembre

Para la Residencia masculina de Llansá hay plazas para todos los turnos.

Para la Residencia masculina de Canet de Mar pueden solicitarse plazas para los turnos 3.º, 4.º, 5.º y 8.º

Para la Residencia masculina de Blanes pueden solicitarse plazas para los turnos 2.º, 3.º, 4.º, 5.º, 6.º y 7.º

Para la Residencia masculina de Cala-Ratjada (Mallorca) pueden solicitarse plazas para los turnos 1.º, 2.º, 3.º, 4.º, 5.º y 6.º

Para la Residencia femenina de San Feliu de Guixols pueden solicitarse plazas para los turnos 2.º, 3.º, 5.º y 7.º

Para la Residencia femenina de Villanueva y Geltrú pueden solicitarse plazas para los turnos 2.º y 7.º